



Les jeunes de l'E2C Bastia au Québec

Au programme de notre
voyage pédagogique :

- Découverte des métiers
grâce au CJE à Québec
(Carrefour Jeunesse Emploi)
- Découverte de la ville de
Montréal et travail sur les
compétences
d'autonomisation



Ville de Québec

Découverte de la ville avec la visite du château de Frontenac et la promenade de la Terrasse Dufferin

Un dépaysement parfait pour les jeunes, dont certains n'avaient jamais pris l'avion.

Ils ont donc découvert le tumulte des villes nord-américaines et exploré la beauté de la ville de Québec

Grâce au CJE, notre partenaire, nous avons pu être reçu au Musée national des beaux-arts.

L'objectif était la découverte des métiers du musée

Participant à des échanges avec une conservatrice dans une salle de restauration interdite au public. Après nous avons échangé avec une photographe responsable de la numérisation des œuvres, puis avec la responsable des agents d'accueil

Cela nous permettant d'observer la richesse des métiers présents derrière les visites que nous sommes tous amenés à entreprendre en tant que visiteurs



Campagne de Québec

Nous avons pu poursuivre l'exploration des métiers toujours avec le CJE

Cette fois en allant à la rencontre d'un agriculteur de pommes destinées à la transformation en cidre. Nous avons donc pu avoir une présentation sur les processus de cultivation et de transformation de la pomme

Visitant le verger et goûtant les pommes, nous avons pu goûter les différentes productions de cidre

Notamment le cidre de glace, produit uniquement en hiver en exploitant les particularités du climat local



Chute de Montmorency

Découverte des chutes, un lieu magnifique

4 de nos jeunes ont eu le courage d'enfiler un casque pour parcourir la vallée en Tyrolienne

Un instant grandiose permettant à tous de profiter de ce beau voyage



Visite du centre Morrin

Le centre était l'ancienne prison de Québec et servait de lieu de rassemblement pour les exécutions

Transformé par la suite en collège au 17^{ème} siècle

Puis transformé à notre époque en bibliothèque dans la pure tradition anglaise





UNIVERSITÉ
LAVAL

Visite de l'université de Laval

Nous avons pu explorer l'immensité d'un campus nord-américain
Des infrastructures gigantesques pour les activités sportives

Du terrain de football américain, jusqu'aux patinoires en passant par
les piscines

Avec une session de patin pour les plus courageux. Objectif ne pas
paraître trop débutant devant des Québécois aguerris

Les jeunes ont pu découvrir le quotidien des étudiants, tout en
s'informant des possibilités d'étude au Québec



Montréal

Nous avons pu visiter le parc botanique et son Jardin japonais
Visite des serres présentes dans le parc.
Nous avons observé les plantes exotiques et les plantes natives de la région

Le second parc étant le Mont-Royal, un parc en plein cœur de Montréal où les écureuils viennent manger la nourriture des touristes

Les excursions à Montréal étant guidées par les jeunes qui devaient trouver et suivre l'itinéraire prévu. Un excellent exercice de déconnexion des téléphones pour une reconnexion au réel



Le mot de la fin de ce merveilleux voyage est qu'il a permis à tous les jeunes en changeant d'environnement de changer beaucoup en peu de temps

S'adaptant à un nouveau quotidien sans routine et découvrant un autre pays, ouvrant des horizons personnels comme professionnels

Chacun ayant pu trouver une nouvelle partie de soi en quittant pour un peu ce qu'il connaissait...

Un grand merci au CJE de nous avoir accueillis
Merci énormément pour le soutien financier de l'OFQJ et de la Collectivité de Corse